



UCARAMANGA | ÁREA METRO | SANTANDER | DEPORTES | COLOMBIA | MUNDO | JUSTICIA | ECONOMÍA | EDITORIAL | RE-

COLOMBIA

Ecopetrol se destaca entre las tres mejores empresas petroleras en sostenibilidad







+ Google Noticias + Canal WhatsApp

Según los recientes resultados del Índice de Sostenibilidad del Dow Jones (DJSI), **Ecopetrol se posiciona como una de las tres empresas líderes en el sector de petróleo y gas a nivel mundial en cuanto a prácticas**

cactanibles sa refiera

El informe, que evalúa a más de 13.500 grandes empresas globales, reveló que **Ecopetrol obtuvo una calificación de 72 puntos sobre 100**. Esta cifra es significativamente superior al promedio de 43 puntos registrado por compañías del mismo sector.

Lea también: El gobierno de Petro avanza en la regulación de la eutanasia

Este reconocimiento no es un logro aislado para Ecopetrol. La empresa ha sido incluida en el Índice DJSI MILA Pacific Alliance durante cuatro años consecutivos, que agrupa a destacadas compañías de México, Colombia, Chile y Perú. Además, por segundo año seguido, se ha hecho un lugar en el DJSI Emerging Markets.

Uno de los puntos más destacados del informe es el liderazgo de Ecopetrol en la dimensión social, donde se alzó con un puntaje impresionante de 84 sobre 100. Esta cifra representa una ventaja notable, con 10 puntos más que otras gigantes del sector como Total Energies y la Compañía Española de Petróleo (CEPSA).

Le puede interesar: <u>Gobierno anuncia equipo de verificadores para el</u> <u>cumplimiento del cese al fuego</u>

En términos ambientales, Ecopetrol también sobresale con una calificación de 70 sobre 100, y supera con creces el promedio sectorial. En cuanto a la gobernanza y aspectos económicos, la compañía logró 66 puntos, lo que refleja su compromiso con prácticas de gestión sólidas y transparentes.

Estos resultados posicionan a Ecopetrol en el percentil 98 de su industria, y resalta su compromiso y esfuerzos por operar bajo estándares internacionales de sostenibilidad de primer nivel.

0 comentarios	Ordenar por Más antiguos ÷
Agrega un comentario	
Plugin de comentarios de Facebook	

Relacionada

ECONOMIACOLOMBIA

Gobierno Nacional decretó alza del 12% en salario mínimo para 2024

El Gobierno Nacional de Colombia ha anunciado un incremento del 12% en el salario mínimo para 2024, tras un mes de negociaciones fallidas entre empresarios y sindicatos. Con el aumento, el salario mínimo total se establecerá en \$1,4 millones.

POR: ANDRÉS QUIJANO

diciembre 29, 2023

COLOMBIA

\$147.585.100.000 asignados para pagos a adultos mayores por Prosperidad Social

El programa Colombia Mayor de Prosperidad Social inicia pagos del ciclo 12 a partir del 28 de diciembre, beneficiando a más de 1.6 millones de adultos mayores con \$147.585.100.000. Los pagos se retiran en SuperGIROS y aliados hasta el 12 de enero de 2024.

POR: ALEJANDRA LEÓN

diciembre 29, 2023

COLOMBIA

Sindicato de trabajadores de Van Camp's niega las acusaciones de la ministra

Sintramar, el sindicato de trabajadores de la industria pesquera del atún, solicitó una investigación tras las acusaciones de la ministra de Trabajo, Gloria Inés Ramírez, sobre condiciones laborales desfavorables en Van Camp's. Van Camp's también negó las afirmaciones.

POR: ALEJANDRA LEÓN

diciembre 29, 2023

COLOMBIA

Descubren cuerpo de mujer que fue raptada de su vivienda

El cuerpo de Danna
Marcela Ángulo Vizcaíno,
una mujer de 20 años y
madre de dos hijos, fue
encontrado cerca del
estadio Sierra Nevada en
Santa Marta tras haber
sido secuestrada. Las
autoridades están
investigando su muerte y
los detalles aún no están
claros.

POR: ALEJANDRA LEÓN

diciembre 29, 2023

Más reciente

mínimo total se establecerá en \$1,4 millones.

POR: ANDRÉS QUIJANO

diciembre 29, 2023



pagos se retiran en SuperGIROS y aliados hasta el 12 de enero de 2024.

POR: ALEJANDRA LEÓN

diciembre 29, 2023

condiciones laborales desfavorables en Van Camp's. Van Camp's también negó las afirmaciones.

POR: ALEJANDRA LEÓN

diciembre 29, 2023

investigando su muerte y los detalles aún no están claros.

POR: ALEJANDRA LEÓN

diciembre 29, 2023

Más reciente



votos, promete centrarse en la seguridad, el desarrollo y el turismo en la región.

POR: WENDY LÓPEZ

diciembre 29, 2023



Luis Carlos Galán, que se

POR: EL FRENTE

diciembre 29, 2023



la Nación por daño moral hacia el ex alcalde de Floridablanca, Héctor Guillermo Mantilla Rueda.

POR: EL FRENTE

diciembre 29, 2023

POR: EL FRENTE diciembre 29, 2023

EL FRENTE

 \mathbb{X}







<u>Suscríbete</u> <u>Términos y condiciones</u> <u>Política de privacidad</u> <u>Pauta con nosotros</u>

© 2023 Diario El Frente - Publicado con Ghost y Tripoli